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ABSTRAK 

SITI NAPSIAH PATTY. NIM: 2008203175. “ANALISIS PENERAPAN 

PRINSIP-PRINSIP PEMBIAYAAN 5C DALAM MENGANTISIPASI 

PEMBIAYAAN BERMASALAH PADA BMT GUNUNGJATI CABANG 

KEDAWUNG”. Skripsi 2023 

Banyak lembaga keuangan syariah seperti BMT Gunungjati yang menghadapi 

pembiayaan kredit macet sehingga tidak sedikit BMT yang gulung tikar. Dalam 

mengantisipasi kredit macet mutlak diperlukan penerapan prinsip 5C.  Prinsip 5C 

(character,capacity,capital,collateral, condision) merupakan standar penilai 

penilain dalam pembiayaan. Semakin selektif ketat penilaian maka semakin kecil 

risiko yang dihadapi oleh BMT Gunungjati cabang Kedawung. 

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan penerapan prinsip pembiayaan 5C, 

hambatan-hambatan yang dihadapi, dan efektifitas penerapan prinsip 5C dalam 

mengantisipasi pembiayaan bermasalah di BMT Gunugjati cabang Kedawung.  

Metode yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Jenis penelitian lapangan 

(field research). Data penelitian ini menggunakan data sekunder berupa  data 

pembiayaan colectibilitas (Col) periode 2022 dan data primer yang berasal dari 

lapangan berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi.   

Hasil penelitian menunjukan bahwa dalam penerapan prinsip pembiayaan 5C untuk 

mengantisipasi pembiayaan bermasalah pada BMT Gunungjati Cabang Kedawung 

sudah diterapkan. Hambatan dalam penerapan prinsip 5C terdapat dua jenis 

hambatan yaitu faktor internal yaitu berasal dari dalam perusahaan atau BMT, dan 

faktor ekternal yang berasal dari luar perusahaan. Efektifitas penerapan prinsip 

pembiayaan 5C di BMT Gunungjati Cabang Kedawung belum efektif dalam 

penerapan prinsip 5C. Dengan dibuktikan perhitungan NPF yang menunjukan 

bahwa BMT Gunungjati cabang Kedawung tergolong dalam lembaga keuangan 

yang kurang sehat. Dikarenakan nilai NPF melebih 5% dengan nilai 37,3%.  

Kata Kunci : Penerapan, Prinsip 5C,   Pembiayaan 
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ABSTRACT 

SITI NAPSIAH PATTY. NIM: 2008203175. "ANALYSIS OF THE 

APPLICATION OF 5C FINANCING PRINCIPLES IN ANTICIPATING 

FINANCING PROBLEMS AT BMT GUNUNGJATI KEDAWUNG 

BRANCH". Thesis 2023 

Many sharia financial institutions such as BMT Gunungjati are facing bad credit 

financing so that quite a few BMTs have gone out of business. In anticipating bad 

credit, it is absolutely necessary to apply the 5C principle. The 5C principle 

(character, capacity, capital, collateral, condition) is a standard for assessing 

assessments in financing. The more selective the assessment, the smaller the risks 

faced by the BMT Gunungjati Kedawung branch. 

The aim of this research is to describe the application of the 5C financing principles, 

the obstacles faced, and the effectiveness of implementing the 5C principles in 

anticipating financing problems at the Kedawung branch of BMT Gunugjati. The 

method used is a qualitative approach. Types of field research (field research). This 

research data uses secondary data in the form of collectibility financing (Col) data 

for the 2022 period and primary data originating from the field in the form of 

interviews, observations and documentation. 

The research results show that the application of the 5C financing principle to 

anticipate financing problems at the BMT Gunungjati Kedawung Branch has been 

implemented. There are two types of obstacles in implementing the 5C principles, 

namely internal factors, namely those originating from within the company or 

BMT, and external factors originating from outside the company. The effectiveness 

of implementing the 5C financing principles at BMT Gunungjati Kedawung Branch 

has not been effective in implementing the 5C principles. This has been proven by 

the NPF calculation which shows that the BMT Gunungjati Kedawung branch is 

classified as an unhealthy financial institution. Because the NPF value exceeds 5% 

with a value of 37.3%. 

Keywords: Implementation, 5C Principles, Financing 
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 ملخص البحث

 

 (5C) . "تحليل تطبيق مبادئ التمويل الخمسة2008203175سيتي نابسياه باتي. رقم التعريف الوطني: 

 2023في جمعية التمويل الإسلامية غونونجاتي فرع كيداوونغ". أطروحة  التصدي لتمويل المشاكل في

العديد من المؤسسات المالية الإسلامية مثل جمعية التمويل الإسلامية غونونجاتي تواجه تمويل الائتمان 

ثر، المتعثر، مما يؤدي إلى إفلاس العديد من جمعيات التمويل الإسلامية. في التصدي لتمويل الائتمان المتع

)الشخصية، القدرة، رأس المال، الضمان، الشرط( تشكل  5Cمبادئ  .5Cيتعين بشكل لازم تطبيق مبادئ 

معيارًا لتقييم التمويل. كلما كان التقييم أكثر صرامة، كلما كانت المخاطر التي تواجهها جمعية التمويل الإسلامية 

 .غونونجاتي فرع كيداوونغ أقل

 5C، والعقبات التي تواجهها، وفعالية تطبيق مبادئ 5Cمبادئ التمويل  هدف هذا البحث هو وصف تطبيق

في التصدي لتمويل المشاكل في جمعية التمويل الإسلامية غونونجاتي فرع كيداوونغ. الطريقة المستخدمة هي 

ويل النهج الكيفي. نوع البحث هو بحث ميداني. تستخدم بيانات البحث هذه بيانات ثانوية تتعلق بجمعية التم

 .، وبيانات أولية تأتي من الميدان عبر مقابلات ومراقبة وتوثيق2022للفترة  (Col) وجودة التحصيل

للتصدي لتمويل المشاكل في جمعية التمويل الإسلامية  5Cأظهرت نتائج البحث أن تطبيق مبادئ التمويل 

، أحدهما هو العامل الداخلي 5Cدئ غونونجاتي فرع كيداوونغ قد تم تنفيذه بالفعل. يوجد عقبتان في تطبيق مبا

الذي يأتي من داخل الشركة أو جمعية التمويل، والعامل الخارجي الذي يأتي من خارج الشركة. فعالية تطبيق 

في جمعية التمويل الإسلامية غونونجاتي فرع كيداوونغ لم تكن فعالة بعد. وقد تمثل ذلك  5Cمبادئ التمويل 

التي تظهر أن جمعية التمويل الإسلامية غونونجاتي فرع كيداوونغ  (NPF) في حساب نسبة القروض المتعثرة

 .٪37.3% بنسبة 5للـ  NPF تعتبر من الهيئات المالية غير الصحية. وذلك بسبب تجاوز نسبة

 ، تمويل5Cالكلمات الرئيسية: تطبيق، مبادئ 
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